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〈足球〉卡達夏天超熱 世界盃考慮移至 1、2 月

 

 2022 年世界盃確定由卡達主辦，不過要在沙漠地區的夏天踢球，恐怕沒有球員有這個能耐，因此國際足總(FIFA)執行委員

Franz Beckenbauer 建議，也許可以把該年的世界盃移至1、2 月舉行。 

世界盃的比賽時間通常是在6、7 月時，這個時間點正好是各國職業聯賽的休兵期，因此不會有檔期衝突的問題，只不過這

個正處北半球夏天的時間點，配上在卡達舉辦世界盃，就會產生一個相當「恐怖」的情況，難道要參賽國球員在動輒攝氏四、

五十度的高溫下踢球嗎？ 

卡達當然知道不可能這麼做，所以在申辦時就已經表示，會建設具有空調系統的球場，讓球員與球迷都能在攝氏27 度的常

溫下參與世界盃，而德國「足球皇帝」Beckenbauer 認為，將2022 年的世界盃調整至1、2 月舉行也是一個辦法。 

「應該思考不同的解決方法。在1、2 月時，那裡(卡達)有舒適的25 度氣溫，而職業聯賽的計畫得為了2022 年而有所改變，

但那不會是艱鉅的任務。」Beckenbauer 表示：「這將會是除了使用龐大的花費來控制球場與觀眾席的氣溫之外的另一種選

擇。」 

卡達擊敗美國、澳洲、日本與韓國，成功取得2022 年世界盃的主辦權，先不論屆時的溫度會有多嚇人，至少這代表中東與

阿拉伯世界的大勝利，也符合FIFA 想將足球運動向全世界推廣的目標。 

法國名將Zinedine Zidane 也對卡達獲得主辦權給予肯定表示：「這不只是卡達的勝利，更是阿拉伯世界與中東的勝利，而最

讓我感動的是，能有新的結果是很棒的，可以顯現足球是屬於每個人也是很好的事。」 
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四大洲滑冰／台灣 3 美女進長曲 史上首遭 

 

 

劉兆芝雖然跌倒，仍在四大洲花式滑冰賽晉級長曲項目。（圖／中央社記者裴禛攝） 

 
 

在台北小巨蛋舉行的四大洲花式滑冰錦標賽，台灣女子選手在短曲項目表現亮眼，王展玲、江玟玟與劉兆芝攜手晉級

長曲項目。這是台灣自 1999 年參賽以來，最多選手晉級長曲項目的一次。  

 
女子花式滑冰參賽選手較多，只有短曲獲得前 24 名的選手，才能晉級明天 11 時 30 分舉行的長曲項目。3 人當中，以

王展玲的表現最佳，她獲得 36.51 分排第 14 名。這也是王展玲繼 2008 及 2010 年後，第 3 次獲得四大洲錦標賽長曲

項目的參賽資格。她賽後興奮地說：「真的喜歡大家為我加油。」(看更多請到：

http://www.nownews.com/2011/02/20/341-2690416.htm）  

 
江玟玟得 31.89 分位居第 21 名，她表演完畢相當開心，還對著鏡頭比愛心。江玟玟說，台灣滑冰迷的鼓勵，讓她的心

情更好。另一位晉級的劉兆芝表示，「沒想到這麼多人幫我加油。」但她 19 日表現有點失常，曾跌倒一次，最後得到

28.52 分，位居第 24 名。 

 

 

 

資料來源： 
http://www.nownews.com/2011/02/20/341-2690416.htm#ixzz1LGD1toZ3
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